



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Fête de l'Égyptologie, à Vif,

organisée, le week-end des 10-11 juin 2006, dans la ville où se trouve la Maison Champollion (actuellement fermée pour rénovation), dans des locaux mis à disposition par la mairie.

■ Au programme :

- des conférences par des égyptologues (entre autres Jean-Claude Goyon, Philippe Germond et Jean-Luc Chappaz) ;
- des ateliers d'initiation aux hiéroglyphes pour les enfants, animés par Véronique Gay, égyptologue ;
- des projections de films et expositions de photos sur l'Égypte (en particulier sur le voyage en Nubie organisé en février-mars par l'association) ;
- un stand de libraire où les conférenciers dédicaceront leurs derniers ouvrages ;

26 avril 2006

